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ВЫСОКОЕ МАСТЕРСТВО
ИДЕТ РЕКОНСТРУКЦИЯ

Установка каталитического крекинга НПЗ неоднократно 
называлась в числе победителей социалистического соревно
вания среди первичных трудовых коллективов города. Ны
не на установке идет реконструкция.

г
С начальником установки был вовремя подготовлен 

О. Ф . Середюком и механи- фронт работ в регенераторе, 
ком В. В. Федотовым мы ве
дем разговор, прерываемый Бригада А. К. Ермакова,
иногда телефонными звонка- вступает в разговор меха
ми. О. Ф . Середюк начинал ник« “  веАет пропарку сырье- 
здесь оператором в одной из 9Ь|Х и продуктовых трубопро- 
технологических смен, недав- в° А ° в 8 приямках от установ- 
но работает механиком и В. В. ки к товарному парку. Мы за- 
Федотов. Оба молоды, полны меним весь трубопровод но-

вым и уложим его на специ
альной эстакаде. Придется 
менять несколько километров 

— Технологи у нас замеча- различных труб диаметром от 
тельные, их отличает высокое 50 миллиметров до 300. 
мастерство ведения технологи- Бригада В. Ф . Карюкина 
ческого процесса, говорит ведет чистку начинки одной 
начальник установки. -  К ела- из важнейших колонн К-21. 
гаемым успеха можно отнес- Здесь предстоит очистить де
ти не менее важный фактор—  сятки тарелок от кокса, заме- 
стабильное обеспечение одно- нить прокладки На обвязке ко- 
родным сырьем. лонны трубами и почистить

В свое время на установке внутри саму колонну. Работы 
был проведен монтаж схемы очень много и технологи бу- 
обезвоживания отходящих га
зов после регенератора от 
окиси углерода. Освоен но
вый катализатор. Все это поз
волило увеличить отбор свет-

идеи и в коллективе пользу
ются уважением.

дут оказывать посильную по
мощь подрядным организаци

ям, чтобы завершить все к 
намеченному сроку.

Среди лучших людей кол
лектива здесь называют стар
ших операторов В. В. Бусыги- 
sia, В. Ф . Карюкина, М. А. 
Береснева, операторов В. В. 
Сергеева, А. В. Соколова, А. М. 
Козакевича, маи)иниста С. М. 
Мухтоярова и многих других.

Начальник цеха А. В. Пан
ков, в который входит уста
новка, объясняет основную 
цель и назначение реконст
рукции:

— Мы должны обеспечить 
стабильную и надежную рабо
ту реакторного блока. С этой 
целью заменим 16 циклонов 
регенератора более усовер
шенствованными. Частично
произведем торкретирование 
внутреннего корпуса регене
ратора и улучшим конденса
цию паров нефтепродуктов 
за счет аппаратов воздушного 
охлаждения вместо трубных 
погруженных холодильников.

В итоге ожидаем увеличения 
отбора светлых нефтепродук
тов и сокращения потерь ка
тализатора с увеличением ко
личества и качества выпускае
мой продукции.

▲. ГОРДИЕНКО, 
приборист НПЗ.

Со дня основания РМ З 
АНОС работает на инструмен
тальном участке токарем ком
мунист Анатолий Григорьевич 
Дашкевич. За успехи в выпол
нении производственных за
даний и активную обществен
ную деятельность он награж
ден орденом Трудовой славы 
3 степени.

На снимке: А. Г. Дашкевич.
Фото И. АМ ОСОВА.

лых нефтепродуктов и сокра
тить выбросы вредных газов.

Каждая смена установки на 
период реконструкции стала 
технологической бригадой, во 
главе которой старший опера
тор.

Бригада В. В. Бусыгина вы
полняет большой объем ра
бот на реакторном блоке. Ей 
предстояло выгрузить более 
ста тонн катализатора из реге
нератора. Работали дружно, 
организованно. Особенно от
личились оператор В. М. Дон
ской и С. М. Мухтояров. Они 
за несколько часов выполни
ли работу, на которую раньше 
затрачивали 2— 3 дня. Монтаж
никам СРСУ-2 треста АНХРС

ДЕНЬ РЕДАКТОРА
городских и районных газет проводился в Ангарске с по
весткой дня о деятельности редакций в условиях расшире
ния прямых связей с читателем в процессе дальнейшей де
мократизации общества и гласности.

Перед руководителями ре
дакционных коллективов вы
ступили второй секретарь гор
кома партии А. П. Бутаков и 
делегат XIX Всесоюзной пар
тийной конференции секре
тарь парткома ТЭЦ-10 А. С. 
Берсенев. Они ответили на 
вопросы присутствующих о
жизни города и предприятия 
— по экологии, развитии со
циальной сферы Ангарска о

партийном руководстве прес
сой.

Газеты названы сегодня ру
пором гласности. Поворот к 
читателю, доверительный, ост
рый прямой разговор о проб
лемах жизни, ускорении соци
ально-экономического разви
тия сел и городов области, о 
деятельности коллективов ре
дакций в укреплении своего 
авторитета среди подписчиков

— об этом говорили редакто
ры.

Опытом работы поделились 
В. Шапкин (редактор нижне
илимской газеты «Маяк ком
мунизма»), С. Пугавко («При- 
окская правда», Зима), А. По
лищук («Черемховский рабо
чий»), Ю. Подскочин («Крас
ное знамя», Братск), Н. Дюк- 
ляев («Знамя Ленина», Усть- 
Орда), корреспондент газеты 
«Советский патриот» В. Сидо
ров, ответственный секретарь 
областного правления Союза 
жуоналистов СССР В. Николь
ский, начальник управления 
издательств, полиграфии и 
книжной торговли Н. Садо- 
хин и другие.

ЭКОЛОГИЯ: ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
По Китою восемьдесят лет 

сплавляют лес. Дело это вы
годное для предприятия об
рабатывающего древесину, но 
губительное для реки. По са
мым скромным и неточным

План лесосплавных работ на 
этот год установлен «Китойле- 
су» в размере 350 тысяч ку
бов. Большая часть, т. е. 200 
тысяч, будет сплавляться по 
реке Китой. По реке Тойсук

оазбросанные по берегам 
бревна. Поэтому и подписи 
нет на разрешающем сплав 
документе.

Но у нас, к сожалению, кон
тролирующие органы до сих

подсчетам около 30 <— 40 ты
сяч кубометров когда-то цен
ных пород леса затонуло и 
лежит на дне мертвым капита
лом. Хоть и говорит директор 
п-о «Китойлес», что зак9нсер- 
вированные а воде бревна не 
теряют своих свойств, что их 
хоть сейчас, хоть потом бери 
на обработку — не пожале
ешь, нас, членов районного 
комитета народного контроля, 
это не бодрит. Мы, в отличив 
от лесообработчиков, прини
маем топляк как подтвержде
ние бесхозяйственности и на
плевательского отношения к 
реке.

сплава не будет, Многолетни? 
борьба наконец-то увенчалась 
успехом. Вся древесина с Ши- 
рокопадского леспромхоза до
ставляется автотранспортом.

Написал «будет сплавлять
ся», хотя уже по Китою плы
вут бревна. Сплав начался без 
разрешения на то контроли
рующих органов. А оно тре
бовалось. Так как после окон
чания сплавных работ в 1987 
году Китой не приняли органы 
воднадзора. Не удосужился 
«Китойлес» очистить берега 
да и после прошлогоднего на
воднения не везде собраны

пор бессильны что-либо при
нять. Только лишь констатация 
факта. А факты таковы.

Отсутствует лаборатория по 
взятию проб воды. Это важ
но для анализа действия мо,- 
левого сплава на гидрохими
ческий режим реки. После 
спуска воды из технологичес
кого бассейна некому прове
рить уровень загрязнения. В 
общем-то, есть в городе слу
жба, но руководство не по
ставило ее в известность о 
спуске в реку из техбассейна 
отработанной жидкости.

Другой факт: берега не обо

рудованы специальными спу
сками. В свое оправдание 
Е. П. Кондратович сказал, что 
достаточно того, что новых не 
организуют, пользуются ста
рыми. Но эти старые спуски 
так обезобразили берега ре
ки, что тоска берет при их 
виде. А отсюда следует вы
вод, что требования по охра
не окружающей среды «Ки- 
тойлесом» но выполняются, 
Лесовосстановлений но произ
водится,

В 1^90-м году «Китойлес» 
должен прекратить гонять по 
реке бревна, Но мероприятий 
по окончании сплав* и под
готовке Китоя к сдаче до сих 
пор нет. К этому еще вчера 
необходимо было готовиться. 
Вспомним, в каком состоянии 
оставили лесозаготовители
Жидой и Тойсук, когда сплао 
по ним прекратили. Берега 
не очищены, не укреплены. 
Такое потребительское отно
шение к природе недопусти
мо.

О. ТЮМЕНЕВ,
член комитета народного 

контроля Центрального 
района.

БОГОТОЛ (Красноярский 
край). Вдвое повысит эксплу
атационную надежность дви
гателей электровозов после ре
монта новая испытательная 
станция. Ее создали конструк
торы местного локомотивного 
депо Красноярской железной  
дороги. Разработка оказалась 
настолько удачной, что черте
жи ее запросили коллективы 
депо соседних магистралей.

ОДЕССА. Прокатный стан 
по раскрою и резке листово
го металла вступил в строй 
ча сооружающемся здесь пер
вом в стране региональном 
дентре по подготовке метал
лопродукции повышенной про
изводственной готовности. За 
смену агрегат будет перера
батывать 400 тонн проката, 
выдавая листы любых разме
ров. Региональная «кузница» 
уже имеет 150 постоянных 
заказчиков — предприятий 
Одесской, Николаевской и 
Хедсхжской областей

ПО СТРАНЕ
КАРШ И. Массовую уборку и 

обмолот хлебов на богарных 
землях начали хозяйства Каш- 
кадарьинской области. По 
традиции урожай помогут 
убирать опытные механизато- 
эы из Ферганской долины. 
Средняя урожайность на Бо
гаре в этом году составляет 
16 центнеров с гектара, что на
5— 6 центнеров больше обыч
ного. Это результат перехо
да хлеборобов республики на 
коллективный подряд.

АРХАНГЕЛЬСК. Больше вре
мени для встреч в порту с 
родными появилось у архан
гельских моряков. От несения 
вахт на коротких стоянках у 
причала их освободил коопе
ратив «Морские услуги». Вы
шедшие на пенсию «старые 
морские волки», решившие 
подработать отпускники и
представители береговых
служб Северного морского 
пароходства примут на борт 
все необходимое экипажу в 
рейсе и разнесут по кладо
вым. Кооператоры не забудут 
сменить кинофильмы и книги 
в судовой библиотеке, а про
водив теплоход в плавание, 
помогут семьям моряков в 
домашнем хозяйстве, присмот
рят за детьми.

ЛЕНИН АКАН (Армянская 
ССР). Специальная группа, ко
торая займется разъяснением  
Закона о кооперации в СССР, 
создана при Московском рай
исполкоме этого города. В нее 
вошли юристы, экономисты, 
специалисты бухгалтерского 
учета. Они расскажут об эко
номических, социальных, орга
низационных и правовых усло
виях деятельности иооперати* 
вой, дадут квалифицированный 
совет тем, кто решил заняться 
индивидуальной трудовой дея
тельностью,

КУЙБЫШ ЕВ. Миллиарды ли
чинок плотвы, язя леща и 
других рыб благополучно вы
велись на искусственных не
рестилищах, созданных рыбо- 
водами области. В качестве 
природной растительности ра
ботники рыбколхоэов исполь
зуют сосновый лапник. При
вязанные к капроновым шну
рам через каждый метр вет
ки сосны опускают в несколь
ко ярусов на различную глу
бину. 140 тысяч таких гнезд
подготовили *минувшей весной. 
В них охотно отнерестилась 
сначала плотва, a iaieM  лещ.

т т т ■|при(«
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Обсуждаем Тезисы ЦК КПСС
ПРОШУ СЛОВА:

ОСТУПАТЬ ЧЕСТНО
Ц  ЛЕНОМ КПСС являююсь 

’ с 1980 года. С тех еще, 
как принято теперь говорить, 
«застойных» времен. Много 
занимался общественной дея
тельностью. Четыре года отра
ботал на комсомольском поп
рище в Заларинском районе 
— был инструктором, зав. от
делом вторым секретарем РК 
ВЛКСМ. Так что администра
тивное дело знаю не пона
слышке. Показухи было мно
го. Самым главным считалось 
умение составить отчет, напи
сать бумагу. Процентовка бы
ла, план приема, волевые ре
шения. Да что говорить, в це
лом районе по-существу один 
человек определял всю стра
тегию, политику на опреде
ленном этапе.

Все чаще и чаще посещала 
вначале робкая, а затем все 
более крепнущая мысль — 
правильно ли это? Испытываю 
истинное удовлетворение от 
того, что в стране нашлись 
здоровые силы, резко повер
нувшие на путь перестройки и 
ускорения научно - техниче
ского прогресса. Важной ве
хой на этом пути явится XIX 
Всесоюзная партийная конфе
ренция. С. большим вниманием 
и некоторым внутренним вол
нением вчитывался в строки 
Тезисов ЦК. И лишний раз 
убедился, что перестройка, 
гласность — всерьез и надол
го, что это единственный вы
ход из создавшегося пред
кризисного состояния эконо
мики страны.

Правильно, считаю, идет 
речь о РАЗДЕЛЕНИИ С Ф ЕР 
ВЛИЯНИЯ МЕЖДУ ПАРТИЙ; 
НЫМИ, СОВЕТСКИМИ и хЪ- 
ЗЯЙСТВЕННЫМИ ОРГАНАМИ. 
В своем объединении мы. к 
примеру, частенько сталкива
емся друг с другом, не мо
жем определиться, кто чем 
должен заниматься. Получа
ется, что все занимаются 
всем. Но только начни искать 
виноватого. Выясняется, что 
виноваты все и... никто кон
кретно. Знакомая ситуация? А 
страдает в конечном счете 
дело.

Нередкость, когда у меня 
по какому-то вопросу одно 
мнение, а у секретаря парт
кома другое. Работаем мы 
дружно, но разногласия, пе
ресечения, конечно же, так 
или иначе встречаются. Без 
этого по-видимому, нельзя в 
сложившихся условиях. Так 
что разграничения необходи
мы. Думаю, что партийным 
организациям и комсомолу 
нужно более углубленно за
ниматься людьми. Никто ведь 
толком не стремится узнать, 
каков человек в семье, какое 
у него хобби, вообще, чем он 
дышит. Стучит, допустим, на 
работе хорошо молотком, 
значит, считается, хороший 
человек.

Выработался на сегодняш
ний день какой-то своеобраз
ный негативный стереотип от
ношения к руководящей ра
боте, к руководителям.

Подавляющее большинство 
рабочих не имеет истинного 
представления о труде руко
водителя, насколько он тя
жел, важен, каких требует 
нервных и душевных затрат.

И у нас в объединении мо
жно найти массу примеров 
снисходительного, что ли, от
ношения к руководителям, 
главным специалистам — бу
мажки, мол, перекладывают 
да на бесконечных совещани
ях штаны протирают.

Нелегко поломать такой сте
реотип. И ломать его нужно 
только личным примером, 
своим собственным отноше
нием к делу, полновесным 
рублем.

Явно, и это тоже нашло 
свое отражение в Тезисах, 
отстает еще социальная сфе
ра. Если б была возможность 
дать людям квартиру, обес
печить нормальными бытовы
ми помещениями, высоко ме
ханизировать их труд, то, 
конечно, и трений было бы 
значительно меньше и взаим
ных претензий.

И самое главное требова
ние к любому человеку — 
чтобы слова не расходились 
с делом. От обещаний все 
устали.

Думаю, что очень скоро 
проводимая ныне перестройка 
обернется полными прилавка
ми магазинов. Помочь пар
тии в этом — святая задача 
работников сельского хозяй
ства. Наша, в частности пред

ставителей объединения «Теп
личный комбинат». Мы пре
красно понимаем, что, как 
сказал известный сатирик: 
«Рубль на сковородку не по
ложишь». Ж Д У ПОЛНОВЕС
НЫХ РЕШЕНИИ НА ЭТОТ СЧЕТ 
и от предстоящей конферен
ции.

V  ОТЕЛ бы сказать не-
^ с к о л ь к о  слов О ВЫ БОР

НОСТИ РУКОВОДИТЕЛЕЙ. Мне
эта процедура хорошо знако
ма — сам являюсь выборным 
директором. Скажу сразу — 
она не из приятных.

Требования к руководителю 
растут настолько быстро, что 
боюсь, как бы через два-три 
года не образовался на эту 
профессию дефицит. Уже 
сейчас нередки примеры 
(есть подобные и в нашем 
объединении), когда подго
товленному человеку предла
гают перейти на инженерную, 
руководящую работу — сре
ди них немало коммунистов, 
депутатов, — но в ответ слы
шится решительный отказ. 
Дороже оказывается чуть бо
льшая заработная плата рабо
чего, спокойная жизнь, когда 
можно отвечать только за се
бя. Я еще могу как-то понять 
в таком случае простого чело
века, но когда общие интере
сы заслоняет личными ком
мунист, гнев пообирает.

Так что считаю ЧИСТКУ 
ПАРТИЙНЫХ РЯДОВ ПРОВЕС
ТИ НУЖНО! Причем, НЕ Ф О Р 
М АЛЬНУЮ , а чтобы действи
тельно остались в партии на
стоящие коммунисты и вели 
народ за собой. И права пар
тийным организациям в этом 
отношении надо дать П О Ж Е
СТЧЕ. Иначе так и будет про
должаться. Сейчас член пар
тии иногда находит сто причин 
отказаться пойти на трудный 
руководящий участок.

L J  ЕЛЕГКО сразу включить-
1 1ся в перестройку. Это 

понимает каждый. Тем более 
обидно, когда упускаются для 
этого подходящие моменты.

Взять хотя бы прошедшие в 
городе выборы делегатов на 
Всесоюзную партконферен
цию. Прямо-таки удивило, что

прошли они очень скомканно, 
по хорошо накатанным ста
рым рельсам.

Между тем, можно еще как 
было всколыхнуть народ, про
вести большую и многообраз
ную общественно - политиче
скую работу! Делегаты — 
достойные. Это — однознач
но. Но уверен, упущена хоро
шая возможность ПОВЕСТИ С 
ЛЮ ДЬМ И РА ЗГО ВО Р о набо
левшем, объединить усилия 
всех и каждого на трудном 
пути ускорения и демократи
зации.

Требует иного решения и 
СИСТЕМА ВЫБОРОВ Н А РО Д 
НЫХ ДЕПУТАТОВ. Вот я яв
ляюсь депутатом городского 
Совета. Но с этими обязанно
стями не справляюсь. Это —  
чувствую. Хронически не хва
тает времени. То же, думаю, 
могут сказать о себе многие 
руководители. Если честно. 
Депутатская работа — это 
прежде всего работа с лю
дьми. Нужно время. А ведь, 
кроме различных хозяйствен
ных дел, депутатский день за
частую совпадает с партий
ным. Вот и выбирай, куда 
пойти — на заседание депу
татской группы или парткома, 
или лишний раз в хозяйство 
съездить...

Поэтому, считаю, депутатов 
нужно, во-первых, выбирать, 
может быть, меньше, но, что
бы они ДЕЙСТВИТЕЛЬНО БЫ 
ЛИ ОСВОБО Ж ДЕНЫ  для вы» 
полнения этих сложнейших 
обязанностей.

Много вызывает мыслей 
чтение Тезисов ЦК КПСС к 
XIX Всесоюзной партконфе
ренции. Многое будет сказа
но непосредственно в ходе ее 
работы. Такой широкий совет 
с народом по самым насущ
нейшим вопросам социалисти
ческого бытия просто не мо
жет не дать конкретных по
ложительных результатов.
Они, уверен не за горами.

В. АНТОНОВ, 
генеральный директор 

межхозяйственного произ
водственного объединения 

«Тепличный комбинат».

■ ■ ■ ■
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«Перестройка предполагает всестороннее развитие и мак
симальное использование интеллектуального, духовного по
тенциала, заключенного в развитии науки, образования и 
культуры, — говорится в третьем разделе Тезисов ЦК КПСС 
к X IX  партийной конференции. — За истекшие три года уде
лялось существенное внимание развитию образования на 
разных его ступенях и уровнях.

Наша высшая школа и средняя школа во многом отстала 
от потребностей жизни, научно-технического и культурного 
прогресса. Необходимы энергичные усилия всего общества, 
чтобы обеспечить качественные перемены в ее развитии».

СЭ СИСТЕМЕ политической и 
экономической учебы 

трудящихся университеты
марксизма-ленинизма занима
ют ведущее место.

В современных условиях их 
роль возрастает, ибо v • идео
логическая обеспеченность пе
рестройки во многом зависит 
от разъяснительной работы.

Для того, чтобы массы ак
тивно действовали, они долж
ны обо всем знать и обо всем 
судить самостоятельно. Г осу- 
дарство, говорил В. И. Ле
нин, «...сильно тогда, когда 
массы все знают, обо всем 
могут судить и идут на все 
сознательно» (Полн. собр. 
соч., т. 35, с. 21).

Радикальная перестройка 
общества потребовала и пе
рестройки системы обучения 
и подготовки пропагандист
ских кадров. Сущность пере
стройки в системе политиче
ской учебы в том, Чтобы уг
лубить теоретические знания 
слушателей, которые бы с по
зиций нового мышления мог
ли вести активно пропаганди

стскую работу. Успех работы 
во многом зависит от разно
образия форм, методов и при
емов обучения.

С целью совершенствования 
процесса обучения преподава
тели университета марксизма- 
ленинизма используют проб
лемные лекции, беседы за 
«круглым столом», семинары- 
диспуты, деловые игры. А это 
требует подготовки как со 
стороны преподавателей, так 
и слушателей.

При активно работающей 
аудитории занятия проходят с 
пользой для приобретения 
знаний, переосмысления от
дельных проблем изучаемых 
курсов, для практической дея
тельности. На семинарах раз
гораются дискуссии по проб
лемам культа личности, демо
кратии, отдельных этапов раз
вития нашей истории. Все это 
позволяет слушателям высту
пать не пассивными потреби
телями готовой информации, 
'a* 4aKjHBHbiMH участниками 
познания.

Если говорить об отноше

нии слушателей к учебе в 
университете марксизма-ле
нинизма, то, в основном, оно 
заинтересованное. Многие 
углубляя теоретические по
знания, приобретают навыки 
пропагандистской работы в 
диспутах, написании рефера
тов, дипломных работ и апро
бации их содержания в своих 
группах и в трудовых коллек
тивах. К числу слушателей, ак
тивно работающих в процессе 
обучения, относились Каргин 
В. А., Бабий В. П., Сугаченко 
М. М., Шалмин А. Я., Шкля- 
ренко Е. А. и другие.

Знаю, что не все слушатели 
после его окончания могут 
вести пропагандистскую рабо
ту. Некоторые ограничиваются 
знаниями, приобретенными 
ранее, не углубляют их. А 
учеба политическая должна 
БЫТЬ НЕПРЕРЫВНОЙ.

Для плодотворной полити
ческой и экономической учебы 
слушателей университета
марксизма-ленинизма нужно, 
считаю, точное согласование 
работы партийных организа
ций с университетом и обрат
ная связь с парторганизация
ми, которые могли бы не 
только рекомендовать своих 
коммунистов на учебу, но и 
судить на практике о их под
готовленности к пропаганди
стской работе.

Университеты марксизма-ле
нинизма, формируя высокую 
сознательность и убежден
ность в необходимости пере
стройки, помогают слушателям 
проявлять социальную актив
ность в своих организациях и 
на предприятиях по развитию 
демократии и рациональному, 
хозяйскому подходу к реше
нию производственных задач.

Л. ШИЛЁНКОВА,
преподаватель университе

та марксизма-ленинизма.

♦ ГОДЫ И ФАКТЫ
От первой до девятнадцатой...
ПЕРВАЯ конференция РСДРП проходила в финском город

ке Таммерфорс в декабре 1905 г. Текущий момент, объеди
нение меньшевиков и большевиков, отчет ЦК и др. вопро
сы. С докладами выступали В. И. Ленин, Л. Красин, П. Ру
мянцев.

ВТОРАЯ конференция РСДРП («первая всероссийская»); 
Таммерфорс, 1906 г., ноябрь. В повестке дня вопросы об 
избирательной кампании по выборам во 2-ю Госдуму, о 
партсъезде. С докладами — от большевиков — В. И. Ленин, 
от меньшевиков — Л. Мартов, от польских социал-демокра
тов — А. Варский, от Бунда — Абрамович.

ТРЕТЬЯ * конференция («вторая всероссийская»), г. Котка, 
июль 1907 г. Доклады об участии в выборах в 3-ю Госдуму, 
о блоках с другими партиями выступили от большевиков 
В. И. Ленин и А. Богданов, от меньшевиков и Бунда — 
Ф . Дан.

ЧЕТВЕРТАЯ (общероссийская). Гельсингфорс, ноябрь 1907 г. 
С докладом о тактике социал-демократической фракции Гос
думы выступал В. И. Ленин.

С 1905 по октябрь 1917 состоялось семь партийных конфе
ренций.

ОСТОРОЖНЫЙ
»  ФЕЛЬЕТОН
Времени «нажимно-командного» сын, 
Привыкший не м ы сли ть '— быть 

автоматом,
Свежие новости воспринимает он:
— Не слишком ли?

Не многовато? 
Перестройка взяла разгона 
Гласность бурлит, звучит крылато. 
Люди желают: «Побольше!»
А он:
— Не слишком ли?

Не многовато? 
в прессе читает: высокий чин 
За темные дела схватил

лет десяток.,,
— Ай-яй-яй-яй! — причмокивает он —
—  Не слишком ли?

Не многовато?
За волокиту —  не без причин 
Зава проситель назвал бюрократом 
С испугу схватился за голову он:
— Не слишкЬм ли?

*

Не многовато? 
в тресте выговор схватил Один 
<С рабочим вел себя грубовато).

Наказание одобрили все.
Только он:
— Не слишком ли?

Не многовато? 
Больше заработал за меньше часов 
Честным трудом кооператор.
—Oro-ro.ro! — ужасается он, —
— Не слишком ли?

Не многовато? 
Пьяного штраф кольнул, как игла. 
(Ещ е бы:
в цеху он спал за плакатом). 
Вновь головой покачивает он:
—  Не слишком ли?

Не многовато? 
Правде, хоть и горькой,

словно полынь, 
Все на пути разрушаем преграды. 
Даже бледнеет от страха он:
— Не слишком ли?

Не многовато?
Страх из такого 
во время перемен 
Вытащить можно

разве что домкратом. 
Ах, ведь какой осторожный он — 
в самом делб 

СЛ И Ш КО М  И М НО ГО ВАТО !
Геннвднй ПР0СКУРА,
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♦ БЕСЕДА ЗА «КРУГЛЫМ СТОЛОМ» РЕДАКЦИИот слов
«О беде в полный голос» — так называлась статья, опуб

ликованная в №  61 «Знамени коммунизма». Автор ее — врач 
медсанчасти объединения «Ангарскнефтеоргсинтез» А. И. 
Тригубенко начал разговор о проблеме медицинской и соци
альной помощи детям'инвалидам с заболеваниями централь
ной нервной системы.

Публикация задела многих читателей, пришли десятки пи
сем в редакцию и на имя автора. Одни делятся своей бедой, 
другие предлагают помощь, третьи высказывают пути реше
ния проблемы. Письма редакция предложила прокомменти
ровать на страницах газеты Александру Игоревичу Тригу
бенко (№  102 за 27 мая, «Крик души»).

Что же конкретно уже сегодня можно сделать для реше
ния затронутой проблемы) Об этом шел разговор за «круг
лым столом», в котором приняли участие Л. Н. Бакова — 
главный врач детской больницы, Н. А. Наумова — замести
тель председателя горисполкома, В. Ф . Козлов — заведую
щий городским отделом здравоохранения, А. А. Михайленко 
— председатель Ангарского отделения Всесоюзного общест
ва иммунологов, К. С. Сафонова — главный педиатр города, 
В. Д. Талдонова — главный врач больницы скорой медицин
ской помощи, В. И. Петров — заведующий гороно, В. М. 
Прусаков — кандидат медицинских наук, научный руководи
тель программы «Ангара», А. В. Карпенко— директор спорт- 
сооружений СК «Ангара», Д. И. Сидоров — директор спорт- 
сооружений СК «Ермак», и автор статьи «О беде — в пол
ный голос» А. И. Тригубенко.

Н. А. Наумова: — Нам пред
стоит поговорить о проблеме 
трудной. Многие вопросы, 
требующие внимания обоз
начены в статье. Многие из 
них спорные. Но часть из них, 
безусловно, решить в наших 
силах. >

А. И. Тригубенко: —  К со
жалению, на сегодняшний 
день мы ничего не знаем о 
проблеме детских церебраль
ных параличей (ДЦП). Нет си
стемы в организации лечения 
и оказания социальной помо
щи детям-инвалидам. Никто в 
этом не виноват. Такое поло
жение сложилось в стране. 
Но, уверен, можно просчитать 
сейчас, что нужно сделать, 
чтобы сдвинуть дело с «мерт
вой точки».

К. С. Сафонова: —  У нас 
на учете более 700 детей-ин- 
валидов, в том числе 95 — с 
ДЦП. В 60-х годах в городе 
открылись детские ясли №  9 
для детей с ДЦП, где всю ра
боту организует и ведет врач 
А. В. Безручко. Лет 5 назад 
открыто специализированное

детское учреждение №  81, но 
здесь на сегодня большие 
трудности из-за отсутствия 
специального штата. В прош
лом году подготовили врача- 
невропатолога для работы с 
больными детьми раннего 
возраста, второго направили 
на учебу из родильного до
ма. К сожалению, из-за не
хватки материальной базы нет 
самого главного — отделе
ния восстановительной тера
пии. Сможем его получить 
только после реконструкции 
детской больницы.

Л. Н. Бакова: — В нашей 
больнице дети с ДЦП — толь
ко до 7 лет. Оперировать мо
жем ограниченно, поскольку 
оперирует . один хирург. Для 
таких детей крайне необходи
мо специализированное отде
ление.

К. С. Сафонова: — У нас
есть вся аппаратура, а поста
вить ее негде. Есть приказ 
министерства от 1984 года о 
развитии отделения восстано
вительной терапии, а мы его 
не выполняем.

В. ф. Козлов: —  С 1987 г. 
мы перепрофилировали Дом 
ребенка. Сегодня сюда прини
маются и больные дети, и, в 
частности, с ДЦП. Провели 
специальные мероприятия, то 
же самое планируется в 
травмпункте. Многие пробле
мы решатся с реконструкцией 
детской больницы.

А. А. Михайленко: — Надо 
сегодня четко определить, 
что требуется сделать для 
профилактики ДЦП. У нас 
есть отделение для рожениц 
в роддоме, "но нет отделения 
для новорожденных. Парадок
сальная ситуация: город дает 
колоссальные прибыли, а воп
рос с помещением решить не 
можем. Нужно ставить его на 
исполкоме.

A. И. Тригубенко: — В пи
сьмах затрагивается экологи
ческая проблема, влияющая 
на здоровье новорожденных 
детей. Надо дать обширную 
информацию по этому вопро
су*

B. Ф . Козлов: — Предпри
ятия не решают вопросы с 
трудоустройством беременных 
женщин.

В. М. Прусаков: — На мой 
взгляд, есть общая проблема 
— забота о детях в целом. 
Поэтому нужен комплекс мер, 
взаимодействие иммунологи
ческой и аллергологической 
служб. Экологическая пробле
ма даст нам меньше, чем все 
другие мероприятия. Не все 
связано со средой. Распрост
раняется все шире социаль
ное явление: малоподвижный 
образ жизни, что дает ослаб
ленное поколение.

В. Д. Талдонова: — Про
грамм мы создаем много, но 
они остаются, к сожалению, 
на бумаге. Считаю: пока не
поставим остро проблему дет
ской больницы, не решим про
блему здоровья и взрослого 
населения. Ведь здесь эле
ментарная цепочка: больные
дети — это больные подрост
ки, а затем и больные взрос
лые. Меня просто удивляет,

«ВЕСНА»
плюс

«ЧУДАК»
+  К РА ЗМ Ы Ш Л ЕН И Ю

Кто из нас похвалится, что 
он находится в товарищеских 
отношениях со всеми соседя
ми своего дома? Наверное, 
никто. Ну, не дома, а хотя бы 
подъезда, в котором он жи
вет? Таких находятся единицы.

Вот то же самое происхо
дит, к сожалению, и в храме 
Культуры ангарских нефтехи
миков. Во дворце живет око
ло четырех десятков детских и 
взрослых коллективов художе
ственной самодеятельности. 
Занятия у них различные: од
ни —  поют, другие — танцу- 
ю/, третьи —  вышивают, чет
вертые —  играют на музыка
льных инструментах, пятые —  
занимаются театральным де
лом. Но что поразительно: 
нет между ними ни дружбы, 
ни взаимопонимания, ни даже 
уважения к другим жанрам.

На концертах или спектак
лях одного коллектива с тру
дом можно отыскать в зале 
одного-двух участников друго
го, да и то это случается не 
всегда.

Но вот недавно вокальный 
ансамбль «Весна» и народный 
театр «Чудак» решили разру
бить цепи взаимонепонимания. 
И в театральной комнате дво
рца, где проходят репетиции 
народного театра встретились

эти два коллектива за чашкой 
чая да дружеской познавате
льной беседой. А чтобы не 
просто, как говорится, чаи 
гонять да лясы точить, они 
подготовились к этой встре
че.

«Весна» посмотрела послед
ние спектакли «Чудака» и бы
ла готова их обсудить, выра
зить свою точку зрения. Кро
ме того, она участвовала в 
диспуте «Возможно ли искус
ство в любительском театре?», 
который проходил недавно в 
этой же комнате. Так что воп
росов у нас было достаточно. 
Но опять же, чтобы разговор 
не превратился в театральную 
конференцию, оба коллектива 
приготовили по нескольку 
номеров своего жанра. И в 
ходе вечера звучали и вокал, 
и художественное слово.

Хотя «Весну» знают доста
точно хорошо и в нашем го
роде, да и в области, это уже 
не тот коллектив, что был 
лет пять назад. «Весна» помо
лодела почти на сто процен
тов. Ее нынешний руководи
тель Е. Л. Лелюк, сама быв
шая участница этого ансамб
ля, говорит, что еще находит
ся в творческом поиске «свое
го» направления, предстоит 
пройти сквозь все тернии, 
прежде чем вновь наступит 
пора признания.

И первым же экзаменом 
для них стала защита звания 
— народного. В этот день в 
театральном зале Дворца ку
льтуры нефтехимиков было 
немного слушателей. Но сре
ди тех, кто пришел сюда, был 
и народный театр «Чудак».

А. СИДОРОВ.

что так долго не решается 
вопрос с реконструкцией дет
ской больницы.

Второе: не хватает педиат
ров. Какое же наблюдение за 
всеми детьми если они едва 
успевают обслужить «острых» 
больных?

Ортопедическая помошь
детям-инвалидам. Нужно вы
делить помещение в травмпун
кте и приглашать специали
ста из Иркутска,

К. С. Сафонова: В мед
санчасти нефтехимиков есть 
ортопеды. Так дали бы горо
ду хотя бы на 3 часа. И тут в 
ведомственность упираемся.

А. И. Тригубенко: —  Я со
гласен, что надо использовать 
ведомственное здравоохране
ние территориально.

Н. А. Наумова: — Родители 
просят организовать занятия в 
плавательном бассейне. У нас 
5 бассейнов в школах, 1 — в 
детской больнице. Какую по
мощь могут оказать спорт
клубы?

Д. И. Сидоров: — В этом 
году запускаем еще два бас
сейна — в Юго-Западном 
районе и в пионерском лаге
ре. Мы можем принять де- 
тей-инвалидов —  пожалуйста. 
Организуем и лечебную гим
настику.

А. В. Карпенко: — У нас за

нималась группа ребят-инва- 
лидов, которые учатся в Ир
кутске. Возможности есть 
принять и других. С детьми 
займутся специалисты. Требу
ется только кому-то организо
вать такие группы. Нужны ро
дители-энтузиасты.

A. И. Тригубенко: —  А как 
быть с трудоустройством под
ростков, способных работать?

Н. А. Наумова: — По суще
ству город не готов сегодня 
решить эту проблему. Пред
приятия могут принять слиш
ком ограниченное число под- 
ростков-инвалидов. Вопрос 
может быть решен в какой-то 
мере со строительством псих
диспансера. И, к сожалению, 
это не такая уж близкая пер
спектива. Больше надежды на 
вновь созданное общество ин
валидов, которое проанализи
рует и возьмет на себя часть 
организационных проблем. У 
меня, в свою очередь, вопрос 
к гороно: можно ли организо
вать обучение детей с ДЦП в 
ангарской школе, ведь они 
ездят с большими трудностя
ми в Иркутск?

B. И. Петров: —  Это пред
ложение требует серьезной 
проработки, поскольку вопрос 
связан со специальной мебе
лью и с учителями-специали- 
стами. Подумаем.

А. И. Тригубенко: —  Со
вершенно равнодушны к де
тям с ДЦП райсобесы. Если 
родитель сам не обратится, 
например, по поводу коляс
ки, то ему и не подскажут, 
что государство бесплатно 
обеспечивает таких больных 
колясками. Нужно дать необ
ходимую информацию на 
страницах нашей газеты.

Разговор к концу буквально «накалился», потому что в хо
де беседы были затронуты, по выражению одного из участ
ников, «взрывоопасные» вопросы: строительство роддома и 
психбольницы, реконструкция детской больницы. С ними за
вязан целый узел проблем, вытекающих из обсуждаемой 
темы за «круглым столом».

И все же, подводя итог разговору, что можно конкретно 
решить в самое ближайшее время и перейти от слов к де
лу:

вопрос с занятиями больных детей в плавательных бас
сейнах;

с вызовом ортопеда из Иркутска;
направить на учебу в Москву немедленно логопеда, воа- 

ча Л Ф К  и невропатолога;
проявить должную заинтересованность райсобесам.
Ну, а начинать, по мнению А. И. Тригубенко, надо с раз

работки комплексной программы оказания помощи детям- 
инвалидам. Ему, как специалисту, и предложено возглавить 
эту программу.

Н. БАРМ АН О ВА. -

У ш т

ПОСЛЕ КРИТИКИ

Стоят вагоны44
Руководство хлебокомбина

та обсудило заметку, опубли
кованную. в №  87, где говори
лось о перепростое железно
дорожных вагонов под по
грузкой-разгрузкой, говори
лось, в частности, и о 
том, что затянулось строитель
ство прирельсового склада.

Редакция получила ответ, в 
котором директор хлебоком
бината В. С. ТАРАСОВ поясня
ет ситуацию и сообщает о 
принятых мерах:

— Прирельсовый склад в 
1987 г. в основном был по
строен, несмотря на значи
тельные трудности в приоб
ретении строительных матери
алов и механизмов. Только 
наступившие холода не поз
волили полностью завершить 
строительство. В настоящее 
время на складе ведутся от
делочные работы, и практиче
ски он уже принимает грузы.

Кроме этого, хотелось бы 
отметить, что в 1987 г. на

хлебокомбинат поступило 14 
вагонов. Все они поступали 
ночью и, как правило, в вы
ходные и праздничные дни. 
Для содержания специальной 
бригады по разгрузке вагонов, 
автотранспорта потребовались
бы затраты, в 10 раз превы
шающие те, которые комби
нат выплатил за простои.

Руководством хлебокомби
ната принимаются меры по 
устранению причин, вызыва
ющих простои вагонов, в ча
стности: введена система опо
вещения руководителей, вво
дится в строй прирельсовый 
склад, приобретен специаль
ный импортный малогабарит
ный автопогрузчик,

И вновь
выставка 
в библиотеке

Библиотека квартала’ 206
вновь предоставила свои залы 
и витрины для выставки ра
бот ангарских художников.

Здесь выставлены пейзажи
А. К. Кусса, декоративные пан
но Л. П. Желтовского и резь
ба по дереву В. П. Перевало- 
ва. Широко представлены ра
боты скульптора А. К. Осау- 
ленко.

Непременно привлекут зри
тельское внимание и работы

любителей: вязание- и вышив
ки И. К. Кусс, сувениры Т. А. 
Зверчаковской и Н. Н. Павло
ва.

Выставка открыта с 10 до 
21 часа, кроме субботы.

Ждем вас!
В. ТОКАРЕВА, 

заведующая библиотекой.
На снимке: на открытии вы

ставки.
Фото А. М О Н АХО ВА.



НСИ приглашает

«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 116 ♦ 17 ИЮНЯ 1988 ГОДА

лодеж
вечера для мо- 

'рает ВИА. Летняя 
танцевальная площадка — 19.00.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ ПАРК КУЛЬТУ
РЫ И ОТДЫХА ИМ. 10-ЛЕТИЯ 
АНГАРСКА

17 июня
Концерт вокального ансамбля 

'«Весна» и коллектива эстрадного 
танца ДК нефтехимиков — 19.00.

18 июня
ВНИМАНИЕ!
В ПАРКЕ — ВПЕРВЫЕ!
Тематический праздник «ДЕТИ 

И СОБАКИ». В программе: экс- 
терьерная выставка, собачьи 
ринги. Викторина (у колеса обо
зрения) —  10.00.

Массовое гуляние «Всей семь
ей в парк». В программе: кон
курс, массовки. Концерт эстрад
ного оркестра и вокально-ин- 
струментального ансамбля —  
1700.

19 июня
Экстерьерная выставка собак. 

Ринги. Выступление агитбригады. 
Разыгрывается лотерея (выигрыш 
— щенки) —  10.00.

ПА^К — ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ
Играет духовой оркестр. Вик

торина. Программа культоргани-

затора — 17.00.
21 июня
«ПЕСНЮ  Д РУЖ БЫ  ЗАПЕВАЕТ

М ОЛОДЕЖЬ». Дню советской
молодежи посвящает свою про
грамму ДК «Энергетик».

22 июня
Торжественный церемониал 

посвященный Дню Памяти пав
ших —  11.00.

Тематическая программа «Для 
вас, ветераны!» —  18.00.

24 июня
Концерт художественной само

деятельности —  19.00.
ПЛОЩ АДЬ ИМЕНИ ЛЕНИНА
18 июня
Концерт вокального ансамбля 

«Весна» и коллектива эстрадного 
танца —  19.00.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
17 июня
Праздничный вечер, посвящен

ный Дню медицинского работни
ка «Примите наши поздравле
ния» —  18.00.

18, июня
Торжественные проводы ребят 

в армию — 8.00.

Кинофильм— детям. Мульт-
сборник «Боцман и попугай» —
12.00.

Дискотека для молодежи —
19.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК»
19 июня
Клуб филателистов — 11.00.
22 июня
Клуб туристов —  19.00.
ДК «СТРОИТЕЛЬ»
22 июня
Тематическ1я программа, по

священная Дню Памяти «Такое 
нам забыть нельзя» —  11.00.

НА АГИТПЛОЩ АДКАХ  
ДК НЕФТЕХИМ ИКОВ  
17 июня 
ЦПКиО —  19.00
21 июня
1-й квартал —  19.00.
21-й квартал —  20.00.
22 июня
Цемпоселок — 19.00.
23 июня
94-й квартал - г -  19.00.
ДК «СОВРЕМЕННИК»
17 июня
Программа с участием народ

ного вокального ансамбля «Але
нушка», ансамбля эстрадного 
танца «Круиз», народного цирка 
«Круг надежды»:

212-й квартал —  19.00.
20 июня
15-й микрорайон — 19.00.
177-й квартал — 19.00. День 

открытого письма с участием ме
дицинских работников —  19.00.

22 июня
11-й микрорайон —  19.00. Лек

ция о международном положе
нии и концерт ансамбля «Синий 
платочек».

10-й микрорайон —  19.00. Про
грамма пОсвящена Дню Памяти.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
Программа посвящена Дню со

ветской молодежи.
21 июня
82-й квартал —  18.00.
ЦПКиО — 19.00.
22 июня
6-й микрорайон — 19.00.
12-й микрорайон — 20.00.
23 июня
13-й микрорайон —  19.00.
12-й микрорайон — 20.00.

К ВАШЕМУ СТОЛУ
Рыба на столе —  здоровье 

в доме. Предлагаем к вашему 
столу нежное, сочное, пита
тельное мясо ставриды. Хими
ческий состав белка 19— 20 
процентов, жира 2,3 —  11 
процентов. Особого внимания 
заслуживает содержащийся в 
рыбе витамин В12 — витамин 
кроветворения. Мясо рыбы 
богато легкоусвояемым фос
фором, кальцием, что особен
но благотворно действует на 
растуший детский организм.

Институт питания рекомен
дует ставриду в диетическом 
питании при нарушении обме
на веществ (ожирении), по

дагре, почечных камнях и
т. д. При гастритах с по
ниженной желудочной секре
цией рекомендуют рыбные 
бульоны. Содержание в став
риде полиненасыщенных жир
ных кислот имеет важное зна
чение в профилактическом 
питании при сердечно-сосуди
стых заболеваниях.

Интересно и то, что 100 гр. 
вареного рыбного филе со
держит столько же белка, 
обладаюшего той же пищевой 
ценностью, что 4 яйца или 700 
гр. молока.

Ш АШ ЛЫК ИЗ СТАВРИДЫ
320 гр. рыбного филе, 10 гр.

лимонного сока или разведен
ной лимонной кислоты, 20 гр. 
сметаны, соль перец по вку
су, зелень.

ОттаявШее филе промойте, 
нарежьте кубиками или тол
стыми брусочками, посолите, 
поперчите, добавьте мелко 
нарезанную зелень укропа и 
петрушки, лавровый лист, 
сбрызните лимонным соком и 
поставьте на час в холод.

Затем смажьте кусочки ры
бы сметаной и нанизывайте их 
на шпажки. Жарьте шашлыки 
в электрошашлычнице или ду
ховке. Подайте с маринован
ными или солеными овощами, 
зеленью.

СТАВРИДА Ж АРЕНАЯ  
С ПОМИДОРАМИ  

600 гр. ставриды, 30 гр. му

ки, 60 гр. растительного мас
ла, 700 гр. помидоров, соль, 
перец, зелень.

Филе ставриды посолите, 
поперчите и обжарьте с обе
их сторон. Ошпарьте кипят
ком свежие помидоры, сни
мите кожицу, разрежьте их 
пополам и слегка отожмите от 
сока и семян, посолите, по
перчите и обжарьте.

Выкладывайте на блюДо, 
посыпьте измельченной зеле
нью петрушки или укропа. 
Поверх каждого кусочка по-, 
ложите половинку жареного 
помидора.

ФРИ КАСЕ  
ИЗ СТАВРИДЫ  

1 кг ставриды, 60 гр. 
моркови, 10 гр. лука, 7 гр. му
ки, 20 гр. маргарина, кусочек

корня сельдерея, зелень пет
рушки и соль по вкусу.

Филе ставриды нарежьте 
кусочками и отварите в не
большом количестве кипящей 
подсоленной воды. Овощи сва
рите отдельно. Приготовьте 
соус из муки, отвара рыбы и 
овощей. Для этого муку под
жарьте на маргарине до 
светло-коричнего цвета за
тем немного охладите, разве
дите горячим отваром, посо
лите, доведите до кипения и 
варите 5— 10 мин.

Готовую рыбу и овощи вы
ложите на блюдо, полейте со
усом, посыпьте мелко наре
занной петрушкой.

Ангарская база Иркутск- 
рыба.

\ ;
} Вниманию жителей города!

В связи со строительством 
 ̂ трамвайных путей закрывается 
движение трамвая от ул. Чай
ковского до А ЭМ З с 8 ча
сов 18 июня до 17 часов 19 
июня 1988 года.

{ Перевозка пассажиров на 
этом участке будет осущест-

\ вляться автобусами.
\ ГОРИСПОЛКОМ.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШ АЮ Т:
Ангарский хладокомбинат: кла-

ВНИМАНИЮ  АНГАРЧАН!
Фабрика ремонта и пошива

одежды приглашает демобилизо- довщиков, электромонтера, ра- ванных во^нов 6оты
бочих (женщин), слесаря на еде- телями Производится прием уче-
л ьн ую  работу. ^

^  7  ̂ ников слесаря швейного обору-Обращаться в бюро по трудо- дования
устройству.___________________ (0340) Обращаться в бюро по трудо

устройству.Ангарское РСУ бытового обслу
живания: плотников (для работы 
в цехе деревообработки и сель- [ 
ской местности), маляров, штука
туров, каменщиков. Работа пре
доставляется постоянная, вре- 

Цех рембыттехники Ангарского менная и по совместительству, 
горбыткомбината производит ре- Оплата труда сдельно-премиаль

ная. Приглашаем молодых рабо
чих, не имеющих специальности,

монт бытовых холодильников 
Если требуется доставить холо 
дильник или агрегат для ремон- с индивидуальным обучением в
та в цех, транспорт для этого процессе работы. По всем воп-
предоставляет горбыткомбинат. росам обращаться в бюро
Мастера можно вызвать в удоб- трудоустройству.
ное для владельца время, с 8 до —   —
20 часов, кроме воскресенья

Вниманию кролиководов!
18 июня 1988 г. будет орга

низована приемка кроликов в 
10 часов по адресу: 30-й кв-л, 
дом 4.

по

АБИТУРИЕНТУ-88
Иркутский государственный 

университет имени А. А. Ждано- 
( ва объявляет набор на дневные

  -------------------- — _  2-недельные подготовительные
Фабрика ремонта и пошива КУРСЫ Для поступления на исто- 

Ремонт можно произвести в те- одежды: портных по пошиву Р и чески и, филологический, юри-
чение 24 часов. женской и мужской одежды, тех- Дичес|<ий, математический, физи-

Сейчас в цех рембыттехники нологов швейного производства, ческий, геологический, географи- 
поступили пластмассовые панели художников-модельеров, контро- чески*# химический и биолого-

леров готовой продукции, при- почвенный факультеты.дверей холодильникам

ИЗВЕЩ ЕНИЕ  
18 июня 1988 г. в 9.00 в 

конференц-зале Центрального
РК КПСС состоится очеред
ной пленум райкома партии.

Повестка дня: «О повыше
нии роли первичных партий
ных организаций по идеологи
ческому обеспечению пере
стройки в свете решений 
февральского (1988 г.) Плену
ма ЦК КПСС.

Отчет второго секретаря 
РК КПСС Ю. П. Сомикова по 
политическому руководству
деятельностью предприятий 
района в новых условиях хо
зяйствования.

Приглашаются секретари
партийных организаций.

МЕНЯЕМ
2-комнатную квартиру в Цемпосел-

«Орск»-3, 4 7, «ЗИЛ», «Бирюса»- емщиков заказов, • кладовшиков _ запись на курсы с 25 июня. ке (| й этаж 28 кв м) на |.комнат
■а •> . . Г Л . .  I I I  w   i n  I  < « -» /Г_______________  _ З а н я т и я  Г  1 П П  14 ы Ы к П а  « . л  г - л  •3, 2, «Ока-Ill», «Минск»-10, 11, 12( 
15.

(1338)бухгалтера, учеников портных и Занятия с 1 по 14 июля. Иного-
вышивальшиц, столяров, сторо- Р °Д НИМ слушателям к началу за-

Тел. для справок и вызова ма- жа, сантехника, грузчика, маши- нятии предоставляется общежи- г^комнатную квартиру (26 4 кв м.
тера. 00-5, с АТС-4 телефон: нистку. ти®* л^ата за °  Учение Ю  Руб- комнаты раздельные, телефон) в 178-м

г.

ную Узнать: кв 99-6-3о
00-05. Адрес: ул. Горького, 2в

(0341а).
О б р ащ аться  в б ю р о  по трудо- р еш аться  по адресу. i. квартале на 1-комнатную н кварталах Тел : 6-87 71̂

устройству. ' КОмната Юго Западного района н комнату З.комнатную квартиру
(0351). Тел . 4158 в4 (1339)

— ■ О
З.комнатную

107, тел.: 24-61-94.

КИНО
и Рару^ 10( 12, 14. 16, Холодное лето 
53-го..# *17 40. 19-30 (удл.). 21-40.

«П И О Н ЕР» Приключения пинг- СПТУ-5 на имя Сергеевой Татьяны
вннеика Лоло 10. 11-40, 13 Зо Зорро Викторовны считать недействитель-

У Т Е Р И
Утерянный диплом № 065141

крупногабаритную 
квартиру в 73.м квартале (47,5 кв. м) 
на 2 комнатную крупногабаритную с

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
17 июня в 16.00 в зале засе

даний Юго-Западного райис
полкома состоится совещание- 
семинар с председателями ко
миссий по борьбе с пьянством 
на предприятиях и в организа
циях района.

Явка председателей комис
сий обязательна.

! Наш адрес: 12а микрорайон, 
< исполком.

I комнатную благоустроенную квар
тиру в пгт Дальнегорске Приморско
го края на равноценную в Ангарске 
или I -комнатную в пгт Дальнегор 
ске и 2 комнатную в Ангарске на 3 
комнатную в Ангарске, Тел, в Ангар
ске: 3-73-00 (1354)

0
Комнату ( 19#6 кв м. благоустроен

ная на 2 хозяина) в п, Айхал ЯАССР  
на комнату или квартиру в Ангар
ске Тел.: 2-49-39 (1355)
О
З.комнатную кооперативную квартн. 

РУ. ссуда выплачена. на коттедж.
(1356). 

(57 кв. м# 
2-Л этаж) на 2 и I-комнатную Ад. 
рес: 20.й кв-л. дом 9 кв 16 (1361)

©
I-комнатную квартиру в г. Чернен, 

ко Красноярского края на равноцен.
телефоном (2 н 3 этаж) и I.комнат-, ную или комнату в Ангарске или I

(2 серии), 16. 18.20. 21 
КИ Д ЕО КА Ф Е  «ЮНОСТЬ» Золо- «КОМ СОМ ОЛЕЦ» * Новые ама- 

тая антилопа 11. 12. 13. 14. 15, Авто. зоики, 16 18, 20. Ьаия и крокодил,
портрет (фильм-монолог И Ьысоцко 14

(1337)о

II 14.
«ОКТЯПРЬ» — Голов* Горгоны, 13, считать недействительной,

10. 15 (удл,), 17.20, 19.10,
«ЮНОСТЬ» зал «Луч * г- Рил

го), 16, 17, I8f 19, 20. 21 
«РОДИНА* ' Соблазн,

20 . 22,

«М ИР* Пей' первым. ФрОДИ! 10. не раз не приходится^ Ю, 12,
I2f 14, К». 18, 20 Джинджер и Фред (удл,), 10.10, 18 20. 21 40,
(2 серии),- 21 50, «Ьосдод» Разноцветней не*

«ПО ЬЬД А* Ьобби (2 серии) 10 тория, и 40, В моей смерти прошу

Утерянную трудовую книжку на ими 
Паркалова Владимира Григорьевиче

(1342)
о

ную >чучшеиной планировки. Тел 
2.22 33 (1340)

©
4 комнатную 

телефон) на 3. и 2. комнатную h 
центре городе, Ьозможиы ивриннтм,

Утерянный OTTCCiei LIJ S i  472991 не 1вл- 3.40 80, после 18 чесов,
И ими Снмоненкови Андреи Ьикторови. 

чи считеть недействительным (1352) о

комнатную квартиру в Черненко и I. 
комнатную в Ангарске на 2-комнат 
ную в Ангарске Тел.: 6-68-12. 3-64.27 

квартиру (63 кп м, (после 20 часов) в Ангарске (1364)
G
Комнату (18 кп, м, I.A утиж) в 1. 

комнатной квартире не квартиру Ал 
рес: 17 Л ке-л, дим 3, кп, 2,

(1461).
(1341),

Я
И терянную трудовую книжку не ими

ГРЕН А Д А .
винить Клаву К, 13 Jo, 16, Ьирюаовое Черных Веры Ефимовны считать не.

Приключении Элли ожерелье, 17 is* (удл,) 21-20 действительной (1362),

АДРЕС МДАКЦИИ: МШ0, г. Ангарск, ул. Ленина, 4).
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

1.комнатную квартиру н Ангарске не 
равноценную в Чите Iгл.: 2 47.90,

(1344),
о

2.комнеТиую квартиру (4-й *твж.
комнаты раздельные) на двг комнвты, 
Адрес: 85.13 75 (1346)

©
I.комнатную квартиру н комнату

ни подселении на 2-комнатную не ме. 
нее 37 кв, м, Адрес: 50.10 9,

(1347).

о
2.комнатную квартиру (20,3 кв. м, 

телефон) в 93 м ки л* н I.комнатную  
и 6в мр.не (17 кв, м )( обе не nvp. 
пом ггаже, не 4.комнатную с теле 
фоном, Тел.: 3.79.00 (после 17 часов)

(1353), *

о
Комнату в 80-м кв.ле (15.5 кв, м, 

3-Й этаж) на отдельную 
Адрес: 80-4.43 •

Снимем жилплощадь (семья 3 че. 
ловека) не любой срок. Порядок ге* 
рантируем Адрес: 106.2-6. (1358)

^ и м е м  в аренду отдельную жил. 
квартиру, площадь (семья 2 человека). Тел,: 

(1349). 3.45-49. (1359).
рлинр
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